

Finaliza en Cuba congreso internacional sobre cuidados intensivos Urgrav 2017



La Habana, 14 abr (RHC) El estudio del impacto del zika y la influenza H1N1 en América Latina, desde la óptica de la medicina intensiva, marca la última jornada del congreso Internacional de la especialidad, Urgrav 2017, que culmina hoy en La Habana.

Con una conferencia especializada a cargo del doctor chileno Sebastián Ugarte, se socializarán los nuevos avances de la Red de Investigadores Latinoamericanos sobre Cuidados Críticos (Lacctin, por sus siglas en inglés) en ese campo.

Los estudios de la Lacctin sobre la realidad de la donación de órganos a nivel regional también se discutirán en esta última fecha del congreso, que desde el pasado martes acoge el Palacio de Convenciones de La Habana.

Otros tópicos que sobresalen son la atención del paciente oncológico en la unidad de cuidados intensivos, la bioética en el trasplante y los aspectos controversiales en el postoperatorio inmediato de la cirugía cardiovascular.

Organizado por el Ministerio cubano de Salud Pública y la Organización Panamericana de la Salud, entre otras instituciones, Urgrav 2017 incluyó el V Congreso Internacional de Enfermería en Medicina Crítica y el IV Foro de la Asociación Latinoamericana de Cooperación en Emergencia Médica y Desastres.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/127023-finaliza-en-cuba-congreso-internacional-sobre-cuidados-intensivos-urgrav-2017>



Radio Habana Cuba